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　今日は動物の中で一番人間に近い猿の話をします。丁度去年の今頃、大分県の高崎山動物

園のボスであったベンツという猿が死んだというニュースを見ました。私は丁度１０年くら

い前にこの猿を見た事が有りました。その時この猿はＣ群のＮＯ２をしていてボス猿と言っ

てもいいようなとても威風堂々とした素晴らしい猿でした。高崎山の猿はもともとＡ群Ｂ群

Ｃ群の３つのグループに分かれておりベンツは最初Ｂ群のボスでした。喧嘩も強く、実力で

リーダーに伸し上がった実力派で強面のベンツが事も有ろうにライバルのＣ群のリズという

雌猿に恋をしてしまいＢ群のボスの座を捨てＣ群に移籍してしまいました。群れを変わると

一番下からやり直さないといけないのですが、Ｂ群の時にさんざんＣ群の猿をいじめていた

ので白い目で見られ、食うや食わずの生活でした。見かねたＣ群の幹部のサイジョーが助け

船を出しようやく居場所を見つけました。その後ベンツはＣ群の切り込み隊長として大活躍

をし、２００２年のＡ群との抗争で１００匹もの大群をたった一匹でやっつけその功績で２

０１１年Ｃ群のボスに就きました。猿軍団の歴史上２つの群れのボスになるという偉業を成

し遂げ動物園が就任式をしたほどです。しかし年月が経つとやはり寄る年の波には勝てず、

一昨年人知れずに姿を隠し、昨年の一月に死亡が宣告されました。人前に醜態を晒したくな

いという思いだったのではないかと思うと引き際がかっこいいと思うと同時にトップに立つ

者の孤独感を漂わせ、正に我々人間と同じだなと感じさせた、ベンツの生き様を紹介いたし

ました。合掌。

◎会長報告

　先日のＩＭはご苦労様でした。由紀さおりのコンサートはまだチケットが有りますので、

お願いします。２２日のロータリーディの詳細は追って連絡いたしますので、皆様参加宜し

くお願いします。今日は月初例会ですので理事役員会が有りますので、理事役員の方は宜し

くお願いします。

◎幹事報告
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清水会員　と　長谷川会長清水会員　と　長谷川会長

左から、柏木会員　黒柳会員　古木会員　長谷川会長左から、柏木会員　黒柳会員　古木会員　長谷川会長

佐藤　会員佐藤　会員

◎誕生祝い　【古木会員　黒柳会員　柏下会員】

■古木会員
　２月１４日で６６歳になりました。ゾロ目なので良い年になるように祈ってください。

■黒柳会員
　２月９日で５９歳になりました。亡くなった父と同じ年になりました。ゴールを７０歳に

置き換えて頑張りたいと思います。

■柏木会員
　誕生祝ありがとうございました。今年の目標は一つずつ先輩を見習う事に決めましたので、

まず原さんを見習って朝に夕に頑張りたいと思います。

◎委員会報告

■佐藤会員
　委員会報告では有りませんが、実母の葬儀の際は有難うございました。不手際等あり皆様

にご迷惑をお掛けしましたが、お手伝い頂きほんとに入会して良かったなと思いました。心

より感謝いたします。

■ロータリー情報　杉崎会員
　ジャパンロータリーデイに参加して参りました。８００名ぐらいの参加者が有り、会長も

来られました。会長のお話は日台親善会議のお話が多かったです。新しく宇都宮さつきロー

タリークラブが発足されたというお話が有りました。このクラブはちょっと変わっており、

会費が年間１６５，０００円、１２０，０００円、８０，０００円と三段階あり、会員によっ

て会費が違い、ロータリー家族をテーマにして普通の社会人とローターアクトのＯＢの方の

参加を推進するという新しい試みのクラブだということです。それと「ロータリーの友の話

をします。３８ページにＲＩ理事会により、月間でテーマが変わるという事が書いてありま

す。大きな目標を達成するために細かい目標を立てたという事だと思いますが、次年度より

月間の名称が変わりますので、来年度の作成時に確認してください。

◎結婚祝い　【清水会員】

　嫁と仲良くやっていきたいです。有難うございました。
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■サイ・ユチさん紹介
　台湾出身です。一度台湾の学校を卒業し、就職をした後日本に来て今、東海大学修士学科

に在学中です。卒業後はまた台湾に帰るという事です。

◎卓話者　サイ・ユチさん

　今日は、留学生生活をお話させて頂きます。まず、

先に台湾の紹介を少しさせて頂きます。台湾は地図

でも探しにくいほどの小さな国です。人口約２,３０

０万人、面積３６,０００平方キロメートルと、九州

と同じくらいの大きさです。使われている言葉は中

国語と台湾語などです。次に私の生まれた台北のお

話をさせてください。台北の代表的な建物は高さ５

０９ｍの台北 101 です。夜にはキラキラと輝きとて

もきれいな建物です。次は故宮博物院です。中華民

国の国立博物館の一つで、最大６９６，０００個以

上の古代の人工品や民芸品が貯蔵されています。そ

れから「台北忠烈祠」という亡くなった兵士が祭ら

れている所が有ります。そこは衛兵交代が有名です。

それから、九フンという町が有ります。宮崎監督の「千

と千紘のモデルになった事で急に日本人の観光客が

増えました。最後は淡水河です。ここは美しい夕日

が見られることや、植民地時代の建物や渡し船など

残っていいる事で有名です。

　次に日本での生活の事をお話します。２０１０年

の９月に日本に留学しました。来たばかりの頃は日

本語は余り話せなかった。でもなんでも面白かった

です。日本にいる親戚がいたのでさびしくなかった

です。

　日本に来ていくつかの事を感じました。まず、電

車のマナーについてです。マナーは台湾と日本は逆

で、携帯は日本では禁止だが台湾はＯＫです。反対

に日本では飲食は大丈夫ですが、台湾はダメです。

日本の接客サービスはレベルが高いです。店員さん

が礼儀正しく客を尊重してくれ、客の要望に応えて

くれます。「お客様は神様です」の言葉を肝に銘じて

バイトをしています。それから地下鉄には驚きまし

た。駅から別のところに行くのにいろいろな選択肢

が有るのに感心しました。

　学校の生活についてですが、別科で日本語の勉強

をしました。いろいろな活動に参加しましたが、中

でも国際フェアにでた事が一番の思い出です。その

活動のおかげで日本人の彼氏が出来、彼を台湾の名

所に連れて行きました。

　日本語の発音に興味を持ち大学院に行きました。

人前に出て話をするという教育実習がありましたが

何とか終わりました。

　米山奨学生になれたことで、経済的にも助かりま

したし、日本に留学していなかったら経験できなかっ

たことが沢山ありました本当にありがとうございま

した。

　これからは日本で経験したことを今後の仕事にい

かしたり、日本と台湾の懸け橋に成れたらいいと思

います。本当に有難うございました。

サイ・ユチさんサイ・ユチさん

長谷川会長　と　サイ・ユチさん長谷川会長　と　サイ・ユチさん
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◎スマイル報告

長谷川会長　サイさん卓話宜しくお願いします。

関口幹事　　おとといグランフィールズで俳優の舘ひろしさんとゴルフをしてきました。年

齢６４歳とのことですが、若々しくダンディーで楽しい一日でした。我がクラ

ブの男性会員の方々も舘ひろしさんに負けないように若々しくいてください

ね！

芦川会員　　昨年の２月１４日、バレンタインデーは大雪が降り大変な一日でした。本年は、

天候が無事に過ごせる事を期待します。

稲子会員　　昨夜、東京から大宮へ行き、１１時頃に帰宅しましたが、エレベーターに乗り

合わせた同じマンションに住む奥さんから飲みに行きませんかと誘われました

が、私にも選ぶ権利が有るので、丁重にお断り致しました。牧石さんから頂い

た今年の年賀状のアドバイスを思い出しました。

大森会員　　サイさん、今日の卓話頑張ってね。来月の３湘南ＲＣの合同例会で、娘が歌う

ので、皆さんの参加宜しくお願いします。

小沢会員　　本日はサイさん、ようこそいらっしゃいました。卓話宜しくお願い致します。

笠原会員　　伊勢原の同級生が毎年４月に花火大会をやっています。すごくきれいですので、

是非見に来てください。今年は４月１８日（土）です。協賛を頂ければ良く見

えるシートがもらえます。詳しくは笠原まで。

柏木会員　　誕生プレゼント有難うございました。私事、牧石先輩ありがとうございました。

清水さんご迷惑をお掛けしました。

河合会員　　本日は私服ですいません。今日はやることが無いので、開き直ってこれから箱

根の日帰り温泉にこもりに行って来ます。

黒柳会員　　２月１１日に娘が２度目の入籍をしました。高橋会員のご親戚の紹介でした。

有難うございました。

小泉会員　　２・２２は何をやるのかよく分かっていませんが、お菊塚でお待ち合わせしま

しょう。ダイレクトパークの前で、なにか、どうか頑張りましょう。

佐藤会員　　先日、長谷川会長よりＬＩＮＥで連絡が入りました。会長素敵ですね！

高橋会員　　すみません、早退致します。

徳永会員　　先週シニア会が開かれ工藤元会長・渡井元会員夫妻もゲストに１０人で楽しい

夕べを過ごしました。

中村会員　　シニア会の報告です。先週新年会を兼ねた懇親会を開催しました。元会員の工

藤さん、渡井さんにも出席して頂き大いに盛り上がりました。ベテラン会員も

それなりにロータリーライフを楽しんでいます。

原 (康 ) 会員　  今日、晴れです。明日はバレンタインデーです。楽しみです。

古木会員　　いろいろのことを鑑み、平塚の経済が今後１０年かけて上昇すると思います。

細野会員　　確定申告の時期になると何もしなくても疲れます。

牧石会員　　最近、一番ビックリした事、吉野さんが先生と呼ばれている事です。何の先生

だかわかりませんがすごいです！

三富会員　　矯正歯科学会主催のフォトコンテストに優秀賞で入賞しました。１１日に名古

屋で表彰式が有り行って来ました。副賞がディズニー・リゾートのチケットを

頂きました。ＨＰ見てください。
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